

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob das Grabkreuz der Josephine Loewenich auf dem Friedhof in Mülldorf (nähe des Ehrenmales) unter Denkmalschutz gestellt werden kann.

Da das Grabkreuz aus Sandstein besteht ist die Verwitterung sehr weit fortgeschritten. Daher ist eine kurzfristige Restaurierung dringend geboten.

Die Verwaltung wird beauftragt, die Restaurierungskosten des Grabkreuzes Loewenich zu ermitteln und zu prüfen, ob und in welcher Höhe Drittmittel akquiriert werden können.